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Sonntag, 16.07.2023 

Auf die Einladung der Pfaffenwinkler Bogenschützen zu ihrem alle 3 Jahre stattfindenden 3D-Turnier 

„Auf der Sulz“ folgten mit Anmeldung 2 Bogenschützen unseres Vereins: 2. Vorstand Georg Hüttner 

und Kursleiter Dieter Ladenburger. Beide starteten in der Langbogenklasse. Ein weiterer traditioneller 

Schütze unseres Vereins, Horst Seidler, versuchte sein Glück, reiste spontan an und konnte in der 

Klasse Holzbogen starten. 

Da durch die vergangene Coronapandemie dieses legendäre 

Turnier an der Ostflanke des Hohen Peißenberg das letzte mal 

2019 stattfand und sich durch wolkenbruchartige 

Regenschauer im Gedächtnis der Schützen blieb, war die 

Erwartungshaltung auf einen anspruchsvoll und ideenreich 

gestellten Parcours erneut hoch.  

Erster Vorstand der Pfaffenwinkler Bogenschützen, Nikolaus 

Albrecht, hatte mit seinem Team dies wiederum 

beeindruckend im Gelände umgesetzt und begrüßte 138 

Teilnehmer morgens um 09:30 Uhr mit seinem einzigartigen, 

teils choralem, Sprechgesang. 

Mit 30 Zielen war der Parcours vom Gasthof Sulz am Fuße des Berges, über den gesamten Osthang 

des Hohen Peißenberg, bis zur Waldkante der oberen Bergwiesen gestellt. Schüsse zwischen 7 und 60 

Metern forderten die Schützen unterschiedlich. 

Mit zwei Verpflegungsstationen im Parcours wurde 

für die Bogenschützen alles getan um dem 

teilweise sehr schwülem Wetter entgegen zu 

wirken und bei frischen Wurst-, Käse- und 

Leberkäsesemmeln, Kaffee und Kuchen konnte sich 

kein Schütze beschweren. 

Gegen 16:00 Uhr waren alle Gruppen mit dem 

Parcours durch, gaben ihre Schusszettel ab und 

nach kurzer Auswertung konnte mit der 

Siegerehrung begonnen werden. 

 

Unsere gemeldeten Bogenschützen erzielten in der Klasse: Langbogen - Herren, in welcher 19 

Schützen in die Wertung kamen, folgende Platzierungen: 

Georg Hüttner = 4.Platz, Dieter Ladenburger = 12.Platz 

 

Bis zu einer Wiederholung dieses Turnier, hoffentlich in 3 Jahren, bei unserem Nachbarverein und mit 

einer hoffentlich höheren Teilnahme aus unserem Verein, denn es war ein mehr als gelungenes 

Turnier und ein toller Tag!  

Dafür danke wir den Pfaffenwinkler Bogenschützen nochmals herzlich. 

 


